



CEBIDA  
DISEÑO SE REALIZÓ A TRAVÉS DE JORNADAS DESARROLLADAS POR SERVIU Y LA COMUNIDAD CERCANA.

## Aprueban diseño arquitectónico para el futuro Paseo Mirador

**QUIRIHUE.** Obra contempla un área de 5.154 metros cuadrados de intervención y 2.676 de protección del humedal.

Redacción  
cronica@cronicachillan.cl

Luego de dos años de procesos de planificación y socialización participativa ciudadana, Serviu, la Seremi de Vivienda y Urbanismo de Ñuble y la Municipalidad de Quirihue, aprobaron el diseño arquitectónico del Proyecto Paseo Mirador Humedal Barrio El Tablón, concretándose un proceso clave para la conservación del cuerpo de agua y la recuperación de los espacios comunes del sector perteneciente a la zona urbana de la comuna.

Con una inversión que supera los \$800 millones para la ejecución del proyecto, la firma del acta de aprobación del diseño no es solo un paso para la construcción del proyecto, también garantiza la integración efectiva de la vida familiar con un entorno que posibilite su vinculación con el humedal, respondiendo a las necesidades de equipamiento, seguridad y desarrollo comunitario.

El director de Serviu Ñu-

ble, Roberto Grandón, precisó que “la ejecución del proyecto es una muestra clara de nuestro compromiso con inversiones estratégicas que permitan mejorar la infraestructura urbana de la comunidad. Y en concreto, la construcción del Paseo Mirador Humedal Barrio El Tablón forma parte de la cartera 2025 para una próxima ejecución. Con esto avanzamos en los lineamientos de nuestro ministerio en torno a los Programas de Planes Urbanos Estratégicos”.

Al respecto, desde Serviu destacaron que la obra contempla un área de 5.154 metros cuadrados de intervención y 2.676 de protección del humedal, y estará ubicada entre las delimitaciones del pasaje Traiguén, calle O'Higgins y pasaje Quelantaro. En tanto, el diseño incluye circulaciones peatonales y ciclistas, plaza, anfiteatro, paseos recreativos, estacionamientos, ciccleteros, cubierta multiuso, luminarias, mobiliario urbano, juegos infantiles, miradores, zonas de

portivas y de descanso, áreas verdes de arbustos, césped y recuperación del humedal.

En tanto, el seremi de Vivienda y Urbanismo, Antonio Machant añadió que “luego de la aprobación del diseño arquitectónico del proyecto, continuaremos con una última etapa que contempla la impresión de los planos, firma de antecedentes para la entrega del expediente terminado del proyecto, a fin de comenzar con la formulación que permita su ejecución en un plazo estimado de 10 meses”.

Cabe destacar que el diseño se realizó a través de jornadas de trabajo desarrolladas por Serviu y la comunidad cercana, donde se fomentó el diálogo respecto a propuestas, intereses y necesidades de los vecinos.

Al finalizar las obras financiadas por Serviu, el Paseo Mirador Humedal Barrio El Tablón será administrado por la Municipalidad de Quirihue, que dispondrá de sus recursos para el mantenimiento, limpieza, control y seguridad del área.

CS